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本日のプログラム　会長の日

　　　　　　　　　ガバナー補佐クラブ訪問

ロータリーソング　君が代　奉仕の理想

第2547回 例会報告 第２週 ７月13日(水）第2547回 例会報告 第２週 ７月13日(水）

委員会報告

出席報告　高野由博クラブ管理運営委員長

ニコニコボックス報告　橋谷晋治副ＳＡＡ

◆小泉　清司君

（12月誕生日祝・６月結婚記念日

昨年暮れより約半年間、体調不良で欠席。

ようやく少し出られるようになりました）

◆クラブ管理運営委員会

（７月11日に委員会を行ないました。とて

もためになる楽しい会でした。皆様ほん

とうにおもしろい話を知っていてあっと

いう間に時間が過ぎてしまいました。今

年一年よろしくお願いします）

◆豊泉　洋一君（ラッキー賞）

ラッキー賞抽選及び一言卓話　豊泉洋一君

　高級ワインを堪能します。

その他

・大田口寛君

　夏のヤナガワ村祭りを８月７日の午後３

時から午後７時まで開催します。今回はダ

ンスパフォーマンス、地元ミュージシャン

によるライブ、スケートボード、チンドン

屋さんなどで盛り上げますので是非ご参加

をお願いいたします。また手弁当でやって

いる企画ですので協賛も併せてお願いいた

します。
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・亀田慎也君

　本日（７月13日）17時より城南球場で群

馬ダイヤモンドペガサスの試合を観戦しな

がら一水会を開催いたします。

お楽しみボックス報告　高山　秀男君

・ある時タクシー会社に電話をしたら電話が

変わりましたと言われ新しいタクシー会社

に電話をしました。すると違う会社の２台

のタクシーがやってきてもめました。よく

調べてみると以前そのタクシー会社同士が

合併してその後分裂した時に違うタクシー

会社側に電話がかかるように誘導するとい

うことがあるようです。

次回のお楽しみボックスは廣瀬正史君です。

【出席報告】 会員数 67名

会場出席会員数 36名

リモート出席会員数 １名

当日出席率 60.66％

【食事状況】 食事余り １食

※食事のムダをなくすために、出欠・食事有

無の連絡にご協力をお願い致します。

ニコニコＢＯＸ お楽しみＢＯＸ

本日の合計金額 17,000円 3,380円

累計金額 80,000円 3,380円

司会　萩原　正弘幹事

会長挨拶　　堤　　謙治会長

2021～2022年度決算報告　　竹中　隆前会計

監査報告　　島津　文弘前会計監査

決算承認　　堤　　謙治会長

2022～2023年度予算説明　　室賀　康志会計

予算案承認　　堤　　謙治会長

名誉会員の件（理事会にて承認して頂きまし

たのでクラブ協議会にて承認

頂く）

クラブ協議会クラブ協議会
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各委員長就任挨拶

・会長エレクト　　井上　智太君

　来年のことを宮川幹事候補と一緒に考えな

がら過ごしていきますのでどうぞよろしくお

願いします。

・会計　　室賀　康志君

　よろしくお願いいたします。

・直前会長　　豊泉　洋一君

　昨年１年ありがとうございました。

・ＳＡＡ　　島津　文弘君

　長いロータリー経験の中で初めてのＳＡＡ

です。ロータリー人生のほとんどを会計と会

計監査で過ごしその中に会長の経験があると

いう人生でした。今年はＳＡＡという立場を

使いながらなかなか例会に出てこれないメン

バーを紹介者の協力も得ながら誘っていきた

いと思っています。

・会員組織強化委員長　　亀田　慎也君

　１年をかけて新入会員を増やしていきたい

と思います。皆さん、ご協力をお願いいたし

ます。

・公共イメージ委員長　　内藤　賢治君

　当クラブのFacebookページがアカウント永

久停止となっています。利用規定が個人に限

られるということが原因のようです。９月の

高商の模擬面接までにはしっかり調べて新し

いアカウントを作成していきます。

・クラブ管理運営委員長　　高野　由博君

　とにかく楽しんで元気に参加していきたい

と思います。

・奉仕プロジェクト委員長　　樋口　哲雄君

　改めてロータリー入門書を読みました。新

たな発見もありました。皆さんにも一読をお

勧めします。７月20日に奉仕プロジェクト委

員会を開きますので出席をお願いします。９

月７日の高商の模擬面接の面接官も参加をお

願いします。
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・地区補助金担当　　小林　晴彦君

・例会活性化担当　　富澤　太郎君

　例会を楽しく盛り上げていきたいと思いま

すので１年間よろしくお願いします。

・出席率向上担当　　北形　信也君

　なかなか出席率が上がっていきませんが頑

張っていきます。

７月19日７月19日
高崎北ローターアクトクラブ例会報告高崎北ローターアクトクラブ例会報告

　高崎北ローターアクトクラブは７月19日、

本年度第１回目の例会をホテルグランビュー

高崎で開催しました。堺澤裕君（高経大４年）

が会長に、山口愛結さん（高経大３年）が幹

事に就任しました。年間活動計画や各委員会

担当者について話し合いました。

　クラブから堤会長と樋口奉仕Ｐ委員長がメ

イクしたほか米山奨学生のチャンさんがオブ

ザーバー参加しました。

2022年７月13日（水）　11：50～12：30

【出席者】堤　謙治、井上智太、小森谷剛

萩原正弘、室賀康志、豊泉洋一

島津文弘、亀田慎也、内藤賢治

高野由博、樋口哲雄、北形信也

竹中　隆、宮川秀彦

【事　案】

１．2021－2022年度決算報告（案）の件

承認　収支計算報告としてクラブ協議会

へ上程

２．2022－2023年度予算書（案）の件

承認　予算書としてクラブ協議会へ上程

３．友好クラブ担当の件

橋谷晋治会員を３年程度の複数年にてお

願いする

４．第33回高崎マーチングフェスティバル協

賛の件（20,000円）　承認

５．その他

・前回承認の例会スケジュール

　９月７日　ガバナー補佐クラブ訪問

　→９月14日へ変更

　９月14日　高崎商業高校模擬面接

　→９月７日へ変更

・ウクライナ留学生の件　

　前回承認の内容にて、担当窓口を奉仕

プロジェクト委員会に専任して頂く

・公共イメージﾞ委員会より　Facebook

アカウント停止について

一水会　７月13日（水）一水会　７月13日（水）
ＢＣリーグナイター観戦ＢＣリーグナイター観戦

一水会会長寄稿をご覧ください。

次回例会予告次回例会予告

８月10日（水）　休会（祝日週）

８月17日（水）　休会　定款第７条第１節（ｄ）

８月24日（水）　新会員卓話　横田勇起会員

理事会報告理事会報告


